
Senadores e deputados de direita pediram a abertura 
de uma CPI e de um pedido de impeachment contra 
Alexandre de Moraes após a divulgação de mensagens 
que apontam pedidos do ministro do STF à Justiça 
Eleitoral para produção de relatórios que embasassem 
decisões contra bolsonaristas no inquérito das fakes 
news no Supremo Tribunal Federal. 

O senador Esperidião Amin (PP-SC) foi um dos que 
pediu que a conduta do ministro fosse averiguada pelo 
Senado Federal. 
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Em Santa Catarina, a esperança de ocupar uma 
cadeira na Câmara Municipal aumentou em algumas 

cidades do Estado. Isto porque em nove municípios 
catarinenses o número de vagas cresceu após a 
contagem do Censo 2022. Ao todo, 40 cidades estariam 
aptas a incluir esta nova vaga, porém, como o processo 
não é automático, somente as nove entraram com o 
pedido, são elas: Balneário Arroio do Silva, Balneário 
Gaivota, Barra Velha, Correia Pinto, Governador Celso 
Ramos, Ilhota, Palhoça, Penha e São Francisco do Sul. 
Cada uma delas ganhou, pelo menos, duas cadeiras, 
totalizando 22 vagas. Serão 22 candidatos que ficariam 
de fora este ano.

Enquanto isso, também por conta dos dados do último 
Censo, um projeto de lei proposto pelo deputado federal 
Rafael Pezenti (MDB/SC), avançou esta semana na 

Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) da Câmara 
Federal. O PL defende uma redistribuição das cadeiras 
no parlamento e deve beneficiar Santa Catarina com 
mais quatro vagas.  

Pezenti defende a correção do número de 
representantes por Estado automaticamente no ano 
anterior a cada eleição, a partir de 2027, conforme 
previsto na Lei Complementar 78, de 30 de dezembro 
de 1993. 

O relator, deputado Danilo Forte (União-CE), destacou 
que o STF deu prazo até 30 de junho do ano que vem 
para que o Congresso faça a redistribuição, caso 
contrário, o TSE tomará as medidas cabíveis.

Mais deputados, mais projetos, mais emendas, mais 
verba e mais desenvolvimento para Santa Catarina! Pelo 
menos é isso que o povo espera.

Santa Catarina terá mais vereadores em 2025

CPI e Impeachment

Foto: STF/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Novos Talentos
O Governo do Estado inaugurou nesta terça-feira, 13, 

o novo espaço onde acontecerão as aulas das crianças 
e adolescentes de escolas públicas estaduais que 
participam do programa Novos Talentos do projeto SC 
Games. O local é fruto de uma parceria entre a Secretaria 
da Ciência, Tecnologia e Inovação (SCTI) e o Centro de 
Informática e Automação de Santa Catarina (CIASC) e faz 
parte da iniciativa educacional voltada para capacitação 
de crianças e adolescentes na área de desenvolvimento 
de games. A inauguração marca a retomada das aulas 
presenciais do programa Novos Talentos. 

Operação Pactum
Mais uma operação do Gaeco é deflagrada mirando 

fraudadores de licitações públicas. Desta vez, os alvos 
são empresários acusados de associação criminosa e 
fraude à licitação. As investigações da Operação Pactum 
apontam que as empresas se uniam para concorrer as 
licitações em "comum acordo", havendo até um rodízio 
entre elas para definir qual “ganharia” a licitação. Os 
mandados de busca e apreensão foram cumpridos nas 
cidades de Camboriú, Balneário Camboriú, Balneário 
Piçarras, Ascurra, Laurentino, e Coronel Vivida-PR. O 
denunciante foi a prefeitura de Concórdia. 

Sem frente de esquerda
Em Florianópolis, quem torcia por uma frente de esquerda formada por PT e PSOL já pode desistir. Ambos os partidos 

já registraram suas candidaturas à prefeitura separadamente. Marquito (PSOL) virá em chapa pura com Claudia 
Barbosa, filha do poeta Cláudio Alvim Barbosa. Já Lela, pré-candidato do PT, tem como vice uma indicação do PSB, Ana 
Carolina de Andrade.

Já em Joinville, o sonho da esquerda unida foi consolidado. Carlito Merss (PT) terá como vice Mário Dutra, presidente 
estadual do Psol. 

IPI nos importados
A Receita Federal do Brasil tem intensificado a fiscalização sobre contribuintes que deixaram de recolher o 

IPI na saída de produtos importados, respaldados por decisões judiciais transitadas em julgado, que garantem o 
direito ao não recolhimento do imposto nessas operações. Contudo, a questão desta incidência não está livre de 
equívocos. De acordo com o advogado Ricardo Anderle, sócio do Núcleo Tributário da Menezes Niebuhr, diversos 
pontos precisam ser observados, como a necessidade de recomposição da cadeia de crédito de IPI, alíquotas 
aplicáveis e aplicabilidade do tema 906 do STF ao encomendante de mercadorias do exterior, haja vista que este 
não é importador.


